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--En Sant iago,  a  c inco  d í a s  d e l  mes de  junio  de 1974, 

s iendo las 17.50 h o r a s ,  s e  reúne l a  J u n t a  de  Gobierno en s e s i 6 n  

Sec re ta  p a r a  tratar las s i g u i e n t e s  materias r 

1,- Se recibe en audiencia  a l  señor  Minis t ro  de  Agricultura y a l  

señor  Vicepres idente  de l a  CORA. 

a )  S e  t r a t a n  problemas re lac ionados  con e l  personal  de CORA. 

La  Junta  acuerda r e u n i r s e  nuevamente con CORA e l  jue  - 
ves  20  de  junio ,  para cont inuar  t r a t a n d o  este  problema. 

b )  Problema de pago a personal  de  CORA. 

: 'E1 señor  Minis t ro  de Agr icu l tu ra  expresa: 

CORA creyó que la  manera de  p resen ta r  l a  Planta y e l  

orden dent ro  de l a  Esca la  Unica e r a  en un s o l o  o f i c i o .  

La Subsec re ta r i a  de Hacienda habr fa  dado i n s t r u c c i o n e s  

para  que s e  h i c i e r a  separado,  y hay un o f i c i o  d e l  señor  

A l m i r a n t e  Gotuzzo en que e s t a b l e c e  que no se envíe ningfin 

o f i c i o  de  P l a n t a ,  porque no va a ser t rami tado,  mient ras  

no s a l g a  l a  Esca la  Unica, 

Como CORA t e n f a  una P l a n t a  que no habia  s i d o  aprobada 

y l a  Escala  Unica fue  hecha con l a  Planta a n t i g u a  d e l  año 

1972, quedaba mucho pe r sona l  s i n  sue ldo ,  por l o  c u a l  hubo 

necesidad de  pagar un a n t i c i p o  e l  primer mes, a n t i c i p o  

que no t e n d r i a  ninguna t rascendencia ,  pero como l a  Escala 
Unica no r e s o l v i 6  e l  problema con rap idez  debido a l a  gran 

cant idad  de  reclamos, e l  M i n i s t e r i o  de  Hacienda s e  a t r a s ó ,  

y e l  Vicepresidente  de CORA s i g u i 6  pagando de  acuerdo con 

e l  esquema que t e n i a ,  Esto provocó un problema con Contra  

l o r i a ,  a l  que se l e  está buscando so luc ión  en e s t e  momento, 

Dicho1 problema va a  s e r  to ta lmente  solucion+do y s e  van a 

r e i n t e g r a r  los  fondos. 

CORA n e c e s i t a b a  i n c e n t i v a r  a su  personal  para  poder lo- 

g r a r  e l  o b j e t i v o  que se l e  habia asignado, Tal como: norma 

l i z a r  toda l a  t enenc ia  de l a  t i e r r a  en Chi l e ;  d i s t r i b u i r  

Bsta e n t r e  l o s  campesinos, y aumentar l a  producción en e l  
s e c t o r  reformado, Lograr todos e s t o s  o b j e t i v o s  c o n s t i t u í a  

una t a r e a  muy grande. 
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E s t e  problema se ha presentado por exceso de  c e l o ,  por 

cumplir  l a  orden de  normal izar  l a  s i t u a c i 6 n  de  l a  t i e r r a  pa  - 
ra 'poder Producir  este año. 

El señor  Vicepre 's idente de  CORA expresa:  

A CORA l a  colocaron en l a  Escala  Unica con una P l a n t a  

d e l  año 1972 ,  cuando era p o l í t i c a ,  Por o t r a  p a r t e ,  no o r g g  

nizar'on l a  t i e r r a  reformada,  como d i c e  l a  l e y , , s i n o  que c r e a  - 
ron  una s e r i e  de  organismos r a r o s ,  que e ran  para  tener e l  ma 

h e j o ,  como CEPRA -hSciendas e s t a t a l e s - ,  organismos que no f2 
guran en l a  ley ,  Este persona l  e r a  pagado por f a c t u r a s ,  en 

d ine ro ,  y también l o  pagaban con v i 6 t i c o s .  

A l  h ace r se  l a  nueva P l a n t a ,  en e l l a  aparec ían  numerosos 

ca rgos  que a n t e s  no es taban  consignados, como Je f e s  de  Area, 

Jefes de Departamentos, J e f e s  de Sec to re s ;  en suma, más o m e  

nos un t e r c i o  d e l  personal  que, como Hacienda hizo l a  Escala  

con l a  Planta de  1972, no calzaban y quedaban sin sueldo,  

D e  l a s  conversaciones so s t en idas  se l l e g 6  a l a  conclu - 
si6n ,de que, después de  l a s  ape lac iones ,  se t e n d r í a  s o l u  - 
c i ó n  , a l  problema en un mes, En v i s t a  de  eso, s e  tomó l a  r e -  

soluc.ión de dar  a n t i c i p o s  sin l i q u i d a r  e l  sue ldo ,  s i n o  que 

fuera un a h t i c i p o  con r e s p e c t o  a l  sue ldo ,  en espera  d e l  enca  

s i l l a rn i en to  de  e s e  personal .  

Han pasado c inco  meses; e l  problema no s e  ha  r e s u e l t o ,  

y hace cinco meses que CORA e s t á  dando a n t i c i p o s .  La Contra 
l o r í a  ha hecho l a  observación,  preguntando e l  porquk no s e  

ha dado cumplimiento a l o  que d i c e  e l  D ia r io  O f i c i a l ,  de  que 

a p a r t i r  de  una f echa  todo e l  personal  debe figurar en p l a n i  - 
l l a ,  

E : l  señor Ministro de Agr i cu l t u r a  man i f i e s t a  que e s t a  S& 

tuac ion  debe quedar a r r e g l a d a  en los próximos 15  días. 

2,- Se recibe en aud ienc ia  a l  señor Ministro de Hacienda, quien  
expone : 

D a  a conocer un decre to- ley  que fija una bon i f i c ac i6n  

compensatoria de  10 m i l  escudos,  por e l  alza de  artículos 

e s e n c i a l e s  (pan,  l e che ,  a c e i t e ,  e t c , ) ,  

L,a Jun t a  aprueba e l  decre to- ley  y 10 f i rma ,  

-,-se l e v a n t a  la  s e s i 6 n  s iendo l a s  18-30 horas ,  

( f i rma  a l a  v u e l t a )  



AUGUSTO PINC&HET UGARTE 
General de E j g r c i t o  

Pres iden te  de  l a  Junta de Gobierno. 
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Sec re t a r~o  de  l a  ~ u n t á  de Gobierno. 
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